
Rotary Opens Opportunities

第 2078 回例会　2021. ４. １　晴　司会　水庫会員

　国歌「君が代」　ロータリーソング　「奉仕の理想」

◎本日の出席状況

出席：25 名（23 名）中 17 名　73.91％

欠席：鈴木（恭）・山本・松本・斉藤（英）・伊東・平山（山口・柴田）各会員

◎ゲスト　佐々木　隆幸　様・吉岡　剛　様

◎メークアップ　３／ 25 分　藤代・山本・三須　各会員～理事会

遠 田 会 長

　皆様こんにちは。早くも桜吹雪の候となりました。昨日のコラムより、歳時記によれば「霾（つちふる）」

は春の季語。いにしえより黄砂はそう呼ばれてきた。有馬朗人さんに、大陸から遥かな旅をした名僧を引い

た一句がある。〈霾や　空海越えし　海一つ〉福岡に広島、大阪と各地をくすんだ景色に変えた黄砂はきの

う、東京など東日本にも及んだ。洗濯物は干せないわ、視界がかすんで運転が危なくなるわ…迷惑なものと

ばかり思っていたところ、読売 KODOMO 新聞の先週号で意外な記事を読んだ。地球の生命を支える役割

もあるらしい。海の小魚のえさとなる植物プランクトンは黄砂の運んでくる鉄分を栄養に育つという。微生

物を運んでくることもある。近畿大学教授の牧輝弥さんは、能登半島沖の上空で採取した黄砂から納豆菌を
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発見した。空から海から恵みを運んできてもらっているかと思うと、つちふる景色が違ったものに見えてく

る。大陸から吹く季節風のもと、大いなる春があるのだろう。テレビ番組の俳句添削でおなじみの夏井いつ

きさんに、春風を好きにさせてもらった作品がある。〈花びらを追う花びらを追う花びら〉。いまの時節、桜

のそばで見られます。

中 村 幹 事

１．４月のロータリーレートは１ドル 110 円です。

２．鈴木隆男会員の入会が承認されました。

３．新入会員の承認について

　　SMBC 日興証券　津田沼支店長、人事異動により野田真司君が就任されました。

　　従って新入会員としての推薦があり、理事会はこれを承認致しました。

　　会員として公示致します。クラブ細則第 12 条第１節及び第５節をご参照下さい。

４．第２グループ親睦ゴルフ大会開催のお知らせ

　　日　時：2021 年４月 15 日（木）９：30 集合

　　場　所：鎌ケ谷カントリークラブ　プレーフィー：16,500 円　コンペ費：5,000 円

　　参加者：大原会員・山﨑会員・草野会員・鯨井会員

５．2020 － 21 年度２月分の MCR レポートが届きましたので回覧します。

その他

１．2021 － 22 年度の地区財団補助金プロジェクトについて。申請期間の延長が無い為、当クラブは申請を

見送ります。

◎理事会報告（４月定例）

１．野田真司様（SMBC 日興証券）の入会について

　　※承認

２．鈴木隆男様、野田真司様の入会金及び年会費について

　　※企業の異動なので、継続とする。

３．鈴木隆男会員の所属委員会　野田真司会員の所属委員会について

　　鈴木会員→雑誌会報・広報委員長

　　野田会員→親睦委員長

４．雑誌会報委員長　吉岡会員の後任について

　　親睦委員長　佐々木会員の後任について

　　議題３に同じ

５．次年度クラブ協議会について

　　日　時：５月 20 日（木）例会終了後～ 15：30

　　場　所：クロス・ウェーブ

　　出席者：次年度役員・理事・各委員長

６．クラブ一般会計四半期報告について

　　※報告通り承認

幹 事 報 告



７．クールビズについて

　　５月～ 10 月まで

　　※承認

８．例会場で使用する飛沫感染対策のパーテーション購入について船橋 RC より打診あり

　　※詳細が分からないので確認をする。継続審議。

　　食事のテーブルより演台の方が必要ではないか。

　　クロス・ウェーブに確認→演台用は余っている際は使用可能との事

９．「りん」原稿料の一部を会で負担する件について

　　※今回に限り、情報委員会から不足分を負担

「その他」

１．2019 － 20 年度及び 2020 － 21 年度　会長幹事慰労例会について

　　※ 2019 － 20 年度会長幹事慰労会（ランチ移動例会とする）

　　　日時：５月 13 日（木）集合：12 時　点鐘：12 時半

　　　場所：稲荷屋　　予算：一人 10,000 円

　　※ 2020 － 21 年度会長幹事慰労会は例年通り７月以降に行う

２．2021 － 22 年度地区財団申請事業　地区内の現況について（別紙参照）

　　※申請内容を見て次年度以降申請時の参考にする。

◎各委員会報告

　ポール・ハリスフェロー認定書授与　長野会員

　　　　本日の卓話　　「退会挨拶」　　　　　　吉川会員

　　　　　　　　　　　「転勤挨拶その２」　　　佐々木会員

　　　　　　　　　　　「結婚記念日のお祝い」　大家会員・織戸会員

・２年間お世話になりありがとうございました。後任の野田を宜しくお願い致します。 佐々木　隆幸

・一年半お世話になりました。今日で最後になりますが、短い間でしたが良い経験になりました。ありがと

うございました。 吉岡　　剛

・お恥かしながら、再入会となりました。船橋東 RC の皆様、よろしくお願い致します。 鈴木　隆男

・佐々木さんお疲れ様でした。「お元気で」まちがいないですね。鈴木さん「お帰りなさい」人の出会いは仕

方ないですね。奇妙です。 織戸　　豊

・鈴木さんの再登場おめでとうございます。鈴木さんはロータリーが似合っています。ガンバッテ下さい。

 相澤　友夫

・吉岡雑誌会報・広報委員長の退会を惜しんで。寂しくなりますね。折角馴れて来たところなのに…

　幸
さって

手から来た吉岡会員が去ってゆく… 遠田　　毅



・吉岡さん、色々お世話になりました。お元気でお過しください。時間がありましたら例会に来て下さい。

 山﨑　新一

・吉岡会員、佐々木会員、今までお世話になりありがとうございました。鈴木隆男会員、再入会感謝です。

今後とも宜しくお願い致します。 中村　和一

・佐々木会員、新たな旅立ち！ありがとうございました。鈴木会員、お帰りなさい。宜しくお願いします。

吉岡会員、またおまちしております。 長野　春信

・佐々木さん、吉岡さん。別れは寂しいけれどさらなる人生を切り拓いて下さい。前途は明るい！ありがと

うございました。 相澤　友夫

・吉岡さん、短い期間でしたがごくろうさまでした。株の方でもうけさせていただきました。 岡田　敏男

・吉岡会員、１年半お疲れ様でした。そしてお帰り鈴木会員。また楽しく行こう。 草野　宏隆

・仕事の為、お先にしつれい致します。隆男さん！！またゴルフ楽しみにしています。 鯨井　祐介

・お久しぶりです。いつから出席していないか忘れてしまいました。今年もよろしくお願いします。

 斉藤　　守

・西川さん、倫への「Ｐ 15，宝のようなクラブの歴史・記録の番人として一所懸命務めてまいりました」と

記しております。貴女には全員が敬意を表しています。是非この「倫」をお読み下さい。 相澤　友夫

・「りん」27 号やっと発行できました。今回は西川さんと東さんの原稿料を会（東 RC）で負担して頂くこと

になりました。西川さんによる東 RC の 40 年近い歴史と業績の報告を他クラブへもお知らせしたいと思っ

ております。 藤井　仁毅

・結婚祝いをいただいて…感謝。時のたつのがあまりに早すぎます。 織戸　　豊

・結婚祝いをありがとうございました。38 周年を迎えます。 大家　浩明

次週予告　４月８日（木）第 2079 回例会

　　　　　場所：クロスウェーブ船橋

　　　　　卓話：４月三つのお祝い　会員卓話

今 週 の ニ コ ニ コ BOX ４月１日　26,000 円 累計　597,000 円

４月８日（木）　

　　15日（木）　

　　22日（木）　

　　29日（木）　

　　　

週報今週の担当　　　山　﨑

4 月 の プ ロ グ ラ ム


